
15 de Maio de 2008-Nº 217

A porta giratória com detector de
metais está entre os principais
instrumentos do sistema de
segurança das agências bancárias
para reduzir a ocorrência de assaltos
e por isso precisa ser mantida no
estado de São Paulo, assim como
nas demais federações brasileiras.
Essa foi a posição defendida pelos
sindicatos dos bancários, dos
vigilantes, da federação dos bancos
(Febraban) e da Polícia Federal (PF)
que participaram da audiência pública
no dia 5 de maio, na Assembléia
Legislativa de São Paulo (Alesp) para
discutir o Projeto de Lei (PL) 1281/
07, do deputado Marcos Martins (PT-
SP), que prevê a obrigatoriedade da
instalação das portas no estado. O
Projeto Lei foi aprovado na Alesp no
último 02 de abril.
Para o presidente eleito do Sindicato,
Francisco Cândido, e o atual
presidente Gerson Lima o PL que
prevê a obrigatoriedade das portas no
estado é complementar à Lei Federal
7.102/83 que as considera um item
opcional, dentro da determinação de
artefatos que retardem a ação de
criminosos. O PL estadual não se
contrapõe à Lei Federal de 1983, que
está obsoleta. Na época não existia
a tecnologia de portas que existe
hoje. Se existisse, ela já seria citada.
Assim como o colete à prova de
balas para os vigilantes das agências
bancárias foi aprovado, as portas de

Sociedade quer portas de segurança em banco.
Bancários, vigilantes, PF e bancos defendem permanência.

segurança também podem
legalmente tornar-se obrigatórias.
Apesar de divulgarem a redução de
72% no número de assaltos na cidade
de São Paulo entre 2000 e 2007, a
Febraban não atribui o aumento da
instalação das portas de segurança
como fator determinante para
diminuição das ocorrências. Para os
bancos, o combate ao crime

organizado foi a principal ação para
esta queda.
Opinião diferente têm os vigilantes.
De acordo com José Boaventura,
presidente da Confederação Nacional
dos Vigilantes, em 1990, de cada 10
vigilantes mortos em confronto, seis
eram em agências bancárias. Com
as portas, essa triste estatística caiu
para dois casos fatais.

UMC
Entrar em contato com o Sindicato

até o dia 08 de junho
pelo tel.: 4724 9117

Desconto de 20%

UBC
Entrar em contato com o Sindicato

até o dia 08 de junho
pelo tel.: 4724 9117

Desconto de 25%

BANDEIRANTES
Entrar em contato com o Sindicato

até o dia 08 de junho
pelo tel.: 4724 9117

Desconto de 20%

Bancários Estudantes fique atento à renovação do desconto das universidades
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Entre os casos de afastamento por
doenças ocupacionais dentro da
categoria bancária, a doença que
mais se destaca é a Lesão por
Esforço Repetitivo (LER) e os
Distúrbios Osteomusculares
Relacionados ao Trabalho (Dort). Há
um ano, o Nexo Técnico
Epidemiológico Previdenciário
(NTEP) foi implementado e reduziu
os casos de subnotificações das
empresas. Desde que a perícia do
Instituto Nacional do Seguro Social
(INSS) aplica o nexo,  o registro de
doenças ocupacionais aumentou em
134%. Dentro desse quadro, o
número de casos de doenças
osteomusculares (nas quais se
incluem as LER/Dort) aumentou
512,3%, ou seja, 84,77% do total de
doenças do trabalho.
Na contramão dessas melhorias, a
Previdência criou propostas para as
Diretrizes de Apoio à Decisão
Médico-Pericial em Ortopedia e
Traumatologia. O NTEP, que é um
dos critérios para estabelecer o nexo
causal de doenças significativas do
ponto de vista estatístico em
determinados ramos de atividade,

Com posse no dia 15 de maio, a
direção escolhida estará à frente
da entidade nos próximos três
anos. De 15 a 17 de abril foi
realizada eleição para a diretoria
da Afubesp. A Chapa 1 –
Compromisso recebeu 5.509
votos, o que representa 97,13% do
total. Também foram registrados
126 votos em branco e 37 nulos. A
posse oficial da nova é 15 de maio.

Eleições na PREVI
Vote Chapa 3

Eleições na PREVI de 16 a 28 de
maio.
Para um futuro melhor vote Chapa
3: Competência, Segurança +
Benefícios.
Os compromissos da Chapa 3
são claros e objetivos: conquistar
novos benefícios para todos os
associados (do Plano 1 e do Previ
Futuro), aprimorar sempre a
eficiência e a transparência da
gestão para manter solidez dos
planos e, assim, assegurar um
futuro tranqüilo para os
associados e seus dependentes.

Afubesp:
Chapa 1 - Compromisso

vence eleições

Previdência faz mudança nas perícias que
desfavorece os trabalhadores

e ignora a LER/Dort
não é citado no documento em
momento algum. A diretriz não deixa
claro quais métodos vai utilizar. Um
método para definir a incapacidade,
e que já é usado pela assistência
social da Previdência, é a
Classificação Internacional de
Funcionalidade (CIF), que deveria ser
utilizada também para os segurados.
Outro ponto crítico da nova diretriz é
a ênfase dada ao programa de
reabilitação profissional chamado
“Reabilita”. O programa foi criado
para reabilitar os segurados afastados
por doenças ocupacionais, mas sem
qualquer tipo de controle por parte do
INSS. O trabalhador é colocado no
mesmo posto de trabalho no qual ele
adoeceu ou se acidentou e não é
acompanhado por peritos do INSS,
tampouco pelo serviço de segurança
e medicina do trabalho da empresa.
“Historicamente, o Sindicato defende
a retomada da reabilitação
profissional pública, transparente e
supervisionada exclusivamente pelo
INSS”, completa Antonio de Siqueira
Lima, Diretor de Saúde do Sindicato
dos Bancários de Mogi das Cruzes e
região.

Diretores do Sindicato dos
Bancários de Mogi das Cruzes
estiveram no dia 06/05, presentes
no lançamento da Campanha de
Combate à Violência Sexual
Contra Crianças e Adolescentes
no Sindicato dos Bancários de
São Paulo.
Na ocasião foi lançada uma
cartilha de esclarecimentos e
prevenção contra esse tema. Toda
pessoa que desconfie que uma
criança sofra abuso tem o dever de
denunciar. O número do disque
denúncia é 100 e está sob
responsabilidade da Secretaria
Especial de Direitos Humanos da
Presidência da República.

Sindicato dos Bancários de Mogi das Cruzes
participaram  da Campanha de Combate à Violência

Sexual Contra Crianças e Adolescentes



Bradesco
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Lucro do Bradesco no 1º trimestre é recorde
Resultado mostra que banco pode atender reivindicações
dos funcionários
O Bradesco divulgou no dia 28/04, o resultado do 1º
trimestre de 2008. O valor de R$ 2,102 bilhões supera
em 23,3% o registrado no mesmo período do ano
passado. Segundo levantamento feito pela consultoria
Economatica, o resultado é o maior registrado para um
primeiro trimestre do sistema financeiro.

Marco Antonio de Siqueira
Bradesco

Com esse resultado o banco pode atender às
reivindicações dos seus funcionários. Com mais esse
recorde no lucro, o Bradesco tem totais condições de
conceder auxílio-educação, implantar um plano de cargos
e salários justo e ainda dar melhores condições de
trabalho para seus funcionários.

Em reunião realizada no dia 06/05, com o departamento
de recursos humanos do HSBC, o sindicato cobrou uma
posição sobre as negociações com o banco.
Os trabalhadores entregaram em fevereiro a carta com
reivindicações e o banco não respondeu sobre nenhum
assunto, entre eles o plano odontológico, as barreiras
enfrentadas com a Revisão do Modelo Operacional

HSBC

(RMO), padronização dos horários estendidos em 219
agências de todo o Brasil, aumento do auxílio-educação,
mais contratações, fim das demissões e antecipação
do vale-refeição e vale-alimentação para o dia 27 de
cada mês. Queremos respostas para problemas que
precisam ser resolvidos e prejudicam a rotina dos
trabalhadores, interferindo diretamente nos resultados
para o banco.

Dario Maiques
HSBC

Os participantes do Fundo Banespa de Seguridade Social, o
Banesprev, aprovaram em assembléia realizada no dia 26/04,
no Clube dos Banespa, as contas de 2007, além da proposta
orçamentária e política de investimentos para 2008, entre outros
pontos.
A análise e a deliberação sobre as demonstrações econômicas
e financeiras de 2007 foram aprovadas com 1.001 votos com
ressalva e 3 sem ressalva. Houve 110 votos brancos e nulos.
As ressalvas referem-se à cobrança de aporte por parte da
patrocinadora do serviço passado e constam das atas nº. 199
do conselho administrativo e 102 do conselho fiscal.
A proposta orçamentária e a política de investimentos para 2008
tiveram 943 votos com ressalva e 4 sem, com 167 brancos e

Itaú
Francisco Candido

Itaú

Santander

nulos.
Com relação à manutenção do atual plano de custeio, 358
participantes aprovaram, com 158 brancos e nulos.
A resolução que trata do regulamento do plano II contou com
358 votos e com 158 votos brancos e nulos. Essa resolução
permite maior liberdade por parte dos participantes, sendo que
o exercício do resgate e da portabilidade poderá ser efetuado
enquanto não houver o requerimento do benefício. Além disso,
o resgate poderá ser efetuado em até sessenta parcelas.
Os convênios de adesão entre as empresas Produban Serviços
de Informática e Altec Brasil S/A e o Plano Banesprev II foram
aprovados por 353 votos e 163
entre brancos e nulos.

Participantes aprovam contas do Banesprev

O Sindicato apresentou à direção do banco Itaú, em reunião na
manhã do dia 08/05, sua proposta para a PCR (Participação
Complementar nos Resultados) de 2008. O sindicato ressaltou o
crescimento de 7,5% no lucro do banco no primeiro trimestre de
2008 em relação ao mesmo período do ano passado. O lucro
cresceu e o valor pago aos funcionários também tem que ser
ampliado. A PCR é uma importante conquista dos bancários do
Itaú. É paga além da PLR prevista na Convenção Coletiva Nacional
e não é descontada do programa próprio de remuneração variável
do banco (Agir). Tem distribuição linear, ou seja, todos recebem o
mesmo valor, não importando seu salário. No ano passado, os
funcionários receberam R$ 1.500 a título de PCR.
O banco informou que, mantido o lucro, os bancários já terão

garantido os R$ 1.500.
Os bancários têm direito a mais e apresentamos a proposta de
distribuição de 1,5% do lucro para todos os funcionários de forma
linear. Ano a ano o sindicato tem conseguido a ampliação do valor
da PCR, e novamente irá tentar ampliar o valor em 2008.
O Sindicato aproveitou também para discutir com a direção do Itaú
o auxílio-educação dos funcionários. Neste primeiro ano da
conquista serão pagas 1.400 bolsas, mas foram inscritos 2.300
bancários. Reivindicamos a ampliação do número de bolsas para
o segundo semestre.
Ficou marcada uma nova rodada de negociação onde o banco
deve apresentar um a resposta às reivindicações dos
trabalhadores.

Bancários do Itaú querem PCR maior

Tania  Tanaka
Santander

Sindicato cobra reivindicações
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Clayton Pereira
Diretor de Esporte e Cultura

CAMPEONATO  BANCÁRIO DE FUTSAL
Conheça as equipes participantes

CEF-Poá CEF-Mogi Real-Santander

CEF-Brás Cubas Sindicato dos Bancários Bradesco-Suzano

HSBC Nossa Caixa Mercantil do Brasil

Bradesco - Brás Cubas Unibanco - Mogi Bradesco-Prime


